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Futsal Feminino de
Peruíbe é campeão
com homenagens

Natação de Ubatuba segue
faturando medalhas nas

competições

Foto: Luis Gava/PMC

Etapa de São Sebastião do
Litoral Norte Circuit Run
será realizada em agosto

Foto: ALESP

Meninas de Peruíbe sagraram-se campeãs invictas
em competição realizada no Vale do Ribeira e

homenagearam o treinador Marcelino Mato Seco.

Foto: Divulgação

Circuito Mares foi mais uma competição que os
nadadores de Ubatuba conquistaram vários pódios

em nome da cidade.

Caraguatatuba passa a ter o Programa
Atleta do Futuro em parceria com o SESI
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O presidente da FIESP, Paulo Skaf, esteve em Caraguatatuba e ao lado do prefeito Aguilar Júnior, assinou
o convênio para beneficiar centenas de jovens através do Programa Atleta do Futuro.

Seminário na ALESP tratou sobre
verbas estratégicas para o esporte
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A Assembleia Legislativa do Estado sediou no último dia 15, o seminário “Verbas Estratégicas para a Atividade
Física e o Esporte”, evento que reuniu secretários municipais de esporte e profissionais da área em São Paulo.
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Assim como muitos outros eventos programados
para fim de maio e início de junho, o Litoral Norte
Circuit Run também sofreu alterações devido à
grave dos caminhoneiros que paralispou o país

obrigando organizadores a modificarem calendários
pré-estabelecido.
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Mídia, Marketing & Cia
ESPN anuncia contratação da
narradora Luciana Mariano

Luciana Mariano é a
nova contratada dos canais
ESPN. Jornalista por voca-
ção e apaixonada por es-
porte, Luciana foi a primeira
mulher a narrar uma parti-
da de futebol na TV brasilei-
ra, ainda nos anos 90. Após
se distanciar da profissão
nos últimos anos para resi-
dir fora do país, Luciana rea-
pareceu no cenário esportivo
no último 8 de março, quan-
do foi convidada pela ESPN
para narrar um jogo da Liga
Europa em homenagem ao
Dia da Mulher. O ótimo de-
sempenho fez com que ela
fosse chamada na sequên-
cia para narrar outra partida

dias depois. A estreia oficial
como contratada da ESPN
já aconteceu quando Lucia-
na fez a narração da final da
Liga dos Campeões de Fu-

tebol Feminino entre Wolfs-
burg e Lyon, jogo transmitido
ao vivo pelo canal ESPN
Extra e também pelo ESPN
Play e WatchESPN.

Garrafa de Catuaba Selvagem vira
vuvuzela

A Catuaba Selvagem
chega na Copa de 2018 se
posicionando como a “bebi-
da oficial da alegria brasi-
leira”. E uma das suas prin-
cipais ações, assinada pela
ProBrasil, vai acontecer em
São Paulo: quase 200 mil
garrafas de Catuaba Selva-
gem vão se transformar em
Vuvuzelas Selvagens para
quem comprar uma garrafa
de um litro em 105 pontos
de vendas selecionados
como Extra, Pão de Açúcar e
Makro. Em uma semana as
Vuvuzelas Selvagens já

estarão disponíveis para o
consumidor. A campanha de
divulgação traz o título
“Haaaaaja Pulmão” e pode-

rá ser conferida nas mídias
digitais e em ações de
ponto-de-venda. É aguardar
a Copa e torcer.

Santos FC faz parceria com o Grupo
Rio Quente, de Goiás

O Santos FC assinou,
no último dia 24, um termo
de parceria com o Grupo Rio
Quente, complexo turístico
composto por hotéis, parque
aquático de águas termais,
a maior praia artificial de
água corrente do mundo,
restaurantes e muitas ou-
tras atrações na cidade de
Rio Quente, em Goiás.

O Grupo Rio Quente é
controlado pelo Grupo Algar
e pelo Grupo FLC. A parceria
beneficia o Sócio Rei e fun-
cionários do Santos FC,
com descontos significati-
vos no resort goiano. O con-
trato foi firmado no Business
Center, em São Paulo, e
contou com as presenças

do presidente José Carlos
Peres, de Daniel Andreolli,
Consultor Corporativo de
Branding e Daniela Ricco,
Gerente de Experiência/
Vendas Nacional.

Pela negociação, capi-
taneada pela agência Wolff
Sports & Marketing, o acordo
é válido até maio de 2019 e
não tem restrições para
renovação. O Grupo Algar é

um dos patrocinadores do
Santos FC e mantém a sua
marca exposta no uniforme
dos jogadores santistas. No
setor de turismo, além do
Rio Quente Resorts, a em-
presa planeja oferecer aos
sócios torcedores e funcio-
nários do Clube descontos
para o destino Costa do
Sauípe, o que terá seu con-
trato divulgado em breve.

Filiada à Federação Paulista de Surf

Associação de Surf de Caraguatatuba
---------- Fundada em 07/06/89  ---------

Órgão de utilidade pública/decreto municipal 583/97

Avenida Arthur Costa Filho, 937 Loja 12B - Centro - Caraguatatuba - CEP 11660-650

E-mail: ascaragua@yahoo.com.br ou aulasdesurf@hotmail.com

CNPJ 55.559.033/0001-68  -  Tel: (012) 3882-6035 / 3882-5998

Estive neste mês de
maio acompanhando o
seminário realizado na
Assembleia Legislativa de
São Paulo que teve como
tema recursos para o Es-
porte. Tema sempre inte-
ressante quando relacio-
namos esses recursos
para o esporte oriundo de
orçamentos públicos ou
privados para beneficiar o
esporte e suas inúmeras
atividades em prol da po-
pulação, garantindo melhor
qualidade de vida e até
perspectivas sociais.

Como era de se espe-
rar, muitas das falas dos
palestrantes revelaram
uma grande quantidade
de recursos existentes que
são desperdiçados, recur-
sos disponíveis que po-
dem ser captados com
uma boa gestão e ainda
ações criativas que podem
fazer surgir novas fontes de
recursos.

Caso o país, os esta-
dos e os municípios tives-

sem melhores ações e ges-
tões eficientes, o Esporte
estaria em um patamar
muito superior ao que ve-
mos por aí afora.

Dentro deste mesmo
tema, o Jornal do Esporte
está preparando uma maté-
ria especial e irá publicar na
próxima edição revelando os
números dos orçamentos
municipais das treze cida-
des que compõem a Re-
gião Metropolitana da Baixa-
da Santista e o Litoral Norte
do nosso Estado.

O que cada município
reserva do seu bolo orça-
mentário para o esporte e
lazer.  Pelo que apuramos
até agora, são números sur-
preendentes levando-se em
consideração o que se faz e
o que se deixa de fazer em
cada um desses municí-
pios. O seminário em São
Paulo apontou outro proble-
ma corrente nas cidades e
estados, a prevalência de in-
dicações meramente polí-
ticas em detrimento de in-

dicações técnicas para a
gestão do setor esportivo.
Essa prática em muitas
oportunidades leva o pre-
juízo à população que pode-
ria ser melhor beneficiada
com os recursos públicos
e vê mais desperdício e
casuísmo do que uma
eficiente aplicação em prol
da sociedade.

Vamos em busca de
informação para procurar
saber os principais progra-
mas esportivos que cada
município executa e ouvir a
opinião de pessoas expe-
rientes na área para que
avaliem os números que
surgirão. É sempre interes-
sante fazer chegar à popu-
lação a informação de for-
ma transparente para que
possam cobrar melhor ser-
viço dos governantes.
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JP, skatista de São Sebastião,
estará no Mundial na
República Tcheca

São Sebastião  -  O ska-
tista sebastianense João
Paulo dos Santos (JP), 20
anos, vai representar São
Sebastião e o Brasil no Mun-
dial que acontece na Repú-
blica Tcheca na segunda
quinzena de junho. Ele é o
primeiro atleta desse es-
porte – que passou a ser
olímpico – a disputar um
campeonato como esse.

O atleta, que começou
a andar de skate aos nove
anos de idade, disse estar
se dedicando ao máximo
para ter um bom resultado.
Diariamente ele faz um
treinamento físico para ter
um bom rendimento na
pista, não sofrer nenhuma
lesão, e melhorar cada vez
mais. “Essa vai ser a minha
primeira viagem internacio-
nal, vai ser incrível essa
experiência. Espero gostar
da cultura de lá e trazer para
o Brasil um pouco do que
eu aprender”, disse JP, que
vai disputar o Mundial na
modalidade Street, que
simula obstáculos no meio
urbano, como escadas, ban-
cos e corrimãos. “Minha

modalidade é a Street, mas
também treino Bowl e Park,
não tenho preferência”, con-
tou. JP, que participa de com-
petições desde os doze
anos de idade, já esteve nos
mais importantes por todo o
país, tendo conquistado o
campeonato nordestino no
ano passado.

“Comecei a andar de
skate na pista da Rua da
Praia incentivado por ami-
gos, como o Gabriel Rocha
e o Beto Oliveira. Sempre
viajava pela Prefeitura de
São Sebastião para cam-
peonatos, tive aulas com o
professor Jonas Ricci, da
Escolinha da Prefeitura. É
preciso muita força de vonta-
de, sempre quis viver do ska-
te”, lembrou o skatista, que
fez questão de ressaltar a

importância do prefeito Feli-
pe Augusto em sua ida ao
mundial. “Sou muito grato ao
prefeito, que garantiu a mi-
nha viagem e a hospeda-
gem. Sem ele nada disso
teria acontecido”, comentou.

JP tem dividido seu tem-
po de treinamento entre o
Centro de Treinamento do
Pontal da Cruz, onde faz fun-
cional e fisioterapia e andar
de skate para aprimorar as
manobras. JP tem o patrocí-
nio da Back Fish, Isave,
Conenexion, CBS, Centro
de Treinamento do Pontal e
da Aloha Açaí, mas ainda
ajuda para o mundial. “Estou
sem verba, quem quiser aju-
dar pode me chamar no (12)
98270-1106”. O Mundial terá
três etapas: República Tche-
ca, Áustria e Baron.

Praça Ton Ferreira recebeu
Campeonato de Skate
Cruising de Park

Caraguatatuba  -   Ska-
tistas e simpatizantes da
modalidade aproveitaram o
último dia 20, um agradável
domingo, para conferir as
manobras radicais dos com-
petidores do Campeonato
de Skate Cruisin The Park
na Praça Ton Ferreira em
Caraguá.  O evento contou
com o apoio da Secretaria
de Esportes e teve a partici-
pação de cerca de 500 pes-
soas. O campeonato, que
seguiu no modelo Jam Ses-
sion, com a demonstração
da versatilidade dos atletas
mesclada à manobras de
street e vertical, foi palco
também de  disputas entre
skatistas que, mesmo longe
de completarem a maiori-
dade, já decidiram encarar
o esporte.

Kaiã Lima Santos, de 7
anos, vencedor na categoria
mirim, anda de skate desde
os dois aninhos de idade. “A
primeira vez que peguei no
skate, eu não sabia nem o
que estava fazendo. Eu
usava fralda ainda. Peguei
o skate debaixo do hack na
sala, onde meu pai deixou e
comecei a brincar. Foi neste
dia que meu pai viu que eu
levava jeito e começou a me
levar para pista”, conta. Para
os meninos da idade dele

que têm vontade de come-
çar, ele dá a dica. “O meu pai,
Diego (Frango), dá aula na
Rua da Praia, no Balcão da
Bola de Neve, na calçada da
Sabesp, toda terça-feira, das
18 às 20 horas. É muito bom
o treino, porque lá também
aprendemos a palavra de
Deus”, faz o convite.

As meninas foram bem
representadas pela atleta,
Valentina Vilela Gentil Leite,
de oito anos, que compete
desde os três anos. “Já ga-
nhei bastante coisa nas
competições e o que mais
gosto são os prêmios. Hoje
aqui eu quero me divertir,
mas também competir; por-
que eu sou bastante compe-
titiva”, afirma a pequena
atleta. A disputa também foi
acirrada entre os maiores.

Daniel Ornelas Filho, de
18 anos, há sete anos
encara a modalidade e,
após dois anos de treino, já

estava rodando por várias
cidades do Estado de São
Paulo para competir. “Eu,
como todo jovem que com-
pete pelo skate, também
sonho em trilhar um cami-
nho profissional no esporte.
Meu melhor resultado foi nos
Jogos Abertos do Skate, em
São Bernardo, em 2016,
quando conquistei o 2º lugar.
São Bernardo foi uma cida-
de pioneira em campeona-
tos de skate; então, me senti
muito privilegiado”, contou.

Segundo os organiza-
dores, o nome Cruisin The
Park veio como sátira ao
verso da música Boyz-N-
The-Hood, em que o rapper
americano Eazy-E canta,
“Cruisin down the street in
my six-fo”. Traduzindo para
o português seria algo
como: Cruzando rua abaixo
com meu seis quatro (seis
quatro é referência a um
carro da época).

Foto: Divulgação

MIRIM

1°) Kaiã Lima (Caraguá)

2°) Davi Guerra (Jacareí)

3°) Alex de Azevedo (Caraguá).

FEMININO

1°) Kyane Vieira (Caraguá)

2°) Thaís Oliveira (São José dos Campos)

3°) Aliandra Isabelle (Taubaté).

INICIANTE

1°) Davi Ferreira (Guarujá)

2°) João Batalha (Mogi das Cruzes)

3°) William Augusto (Caraguá)

AMADOR

1°) Gabriel Aguilar (São Paulo)

2°) João Pedro (Taubaté)

3°) Luiz Ribeiro (São Sebastião).

(Resultado do Campeonato de Skate Cruising de Park

Facebook.com/sportfightwear  contato.sportfight@gmail.com  fone/whats (12)3883-7781/981800562
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Em Caraguá, Ciase Sumaré
tem atividades gratuitas para
a comunidade

Caraguatatuba  -  O
Centro Integrado de Ações
Sócio Educativas Wilson
Francisco Valente (Coalha-
da) – Ciase Sumaré oferece
seis modalidades esporti-
vas, gratuitas, abertas à co-
munidade. As modalidades
oferecidas são: Capoeira

Angola, terças e quintas,
das 19h30 às 22 horas;
Hapkido, de segunda a
sexta, das 18 às 20 horas;
Jiu-Jitsu, segundas, quartas
e sextas, das 18 às 22 ho-
ras; Taekwondo, segunda a
sexta, das 20 às 22 horas.
Todas a partir dos sete anos
de idade. Também Taebo
ou aeroboxe, terças e quin-
tas, 7h às 8h, a partir dos 12
anos e Zumba, segunda,

quartas e sextas, 8h às 9h
ou 18h30 às 19h15 e terças
e quintas, das 18h30 às
19h15, a partir de 10 anos.

Os interessados de-
vem se dirigir à secretaria do
Ciase do Sumaré, na Aveni-
da Siqueira Campos, 705,
Sumaré, de segunda à sex-
ta, das 8h às 14 horas, e
apresentar os originais do
RG, CPF, comprovante de
residência e uma foto 3x4.

Instituto Jogo e Ginga está
desenvolvendo atividades
em Boiçucanga

São Sebastião  -  O
Instituto Jogo e Ginga é uma
entidade fundada em 2003,
para atender jovens e crian-
ças da Costa Sul de São Se-
bastião através da Capoeira
de forma totalmente gratuita.
As aulas acontecem as se-
gundas, quartas e sextas-
feiras, no CRAS de Boiçu-
canga a partir das 19 horas.

Atualmente a entidade
está atendendo cerca de 50
alunos de diversas idades.
Neste ano, mais uma vez, o
grupo terá uma barraca na
Quermesse da Barra de

Boiçucanga, todos os fins de
semana do mês de junho
de sexta a domingo. O objeti-
vo é arrecadar fundos para
o trabalho, onde o dinheiro
é revertido em uniformes e
instrumentos de treino para
as crianças. O Instituto Jogo
e Ginga conta com o apoio

da comunidade para a doa-
ção de pratos ou ingredien-
tes para serem vendidos na
barraca.

Contatos podem ser
feitos com a professora
Juliana (99634-3589) ou
professor Sabiá (99782-
3007).

Associação de Kung-Fu Shaolin
do Sul /SECER se destaca no
Brasileiro de Artes Marciais

Caraguatatuba  -  A
Associação de Kung-Fu
Shaolin do Sul de Caragua-
tatuba / Secretaria de Es-
portes e Recreação (SE-
CER) com suas equipes de
Kung Fu e Sanda (Boxe Chi-
nês) foi uma das equipes de
destaque no 18° Campeo-
nato Brasileiro de Artes Mar-
ciais UIAMA / ASIAM, realiza-
do em Santa Isabel, Interior
do Estado. Participação dos
atletas que representaram a
cidade rendeu o total de 12
medalhas, sendo 9 de ouro
e 3 de prata.

Confira os resultados
da equipe de Caraguá na
competição. Sanda (Boxe
Chinês) - Everton Dias -
campeão Avançado até
65kg, Marlon de Almeida -
campeão Absoluto Iniciante,
Vinicius Nascimento  - vice-
campeão Avançado até
65kg e Mbaye Khoule - vice-
campeão Desafio até 70kg
Muay Thai.

Já, no Kung-Fu Tradici-
onal, os resultados foram
estes: Pro-
fessor Cle-
ber Dias -
c a m p e ã o
nas catego-
rias Mãos
Nuas Tradi-
cional Avan-
çado, Mãos
Nuas Espe-
cial Avançado
e Armas Tra-
d i c i o n a i s
Avançado;
Vinicius Nas-
cimento -
c a m p e ã o
nas catego-
rias Mãos
Nuas Tradi-
cional Inter-
m e d i á r i o ,
Mãos Nuas
E s p e c i a l
Intermediário
e Luta Com-

     ArArArArArtes Martes Martes Martes Martes Marciaisciaisciaisciaisciais

(Da Redação)

binada (toi-tcha); e ainda,
Carlos Alexandre - cam-
peão na categoria Luta Com-
binada (toi-tcha) e vice-cam-
peão na categoria Mãos
Nuas Tradicional Interme-
diário.

A Associação de Kung-
Fu Shaolin do Sul de Cara-
guatatuba agradece a Pre-
feitura de Caraguatatuba,
através de seu secretário de
Esportes e Recreação,
Edvaldo Ormindo por todo
apoio que tem dado a equi-
pe. Em julho os atletas de
Caraguá representarão a

cidade no Campeonato
Paulista de Kung-Fu e San-
da e em agosto no Cam-
peonato Pan-Americano.

Através do Projeto Ação
Marcial, a Secretaria de
Esportes e Recreação de
Caraguatatuba oferece
aulas gratuitas de Kung-Fu,
Sanda e Tai Chi Chuan
ministradas pelo professor
Cleber Dias, tanto para os
atletas que participam de
competições, quanto para
aqueles que buscam ape-
nas saúde e qualidade de
vida.

O secretário de Esporte e Recreação, Edvaldo
Ormindo recepcionando o professor Cléber Dias
após mais uma conquista para o município.
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Prefeitura de Caraguatatuba
e SESI assinam convênio do
Programa Atleta do Futuro

Caraguatatuba  -  O pre-
feito Aguilar Júnior e o presi-
dente do Sesi-SP, Paulo
Skaf, assinaram no último
dia 11, no Paço Municipal, a
parceria para implantação
do Programa Atleta do Futuro
(PAF), que vai beneficiar ini-
cialmente 1.240 alunos em
unidades esportivas do mu-
nicípio. Segundo Paulo Skaf,
o convênio poderá atender
até 3 mil alunos, número
representa cerca de 3% de
todos os alunos do Estado,
hoje em torno de 100 mil
alunos beneficiados.

O Atleta do Futuro atua
em três frentes: aulas (ati-
vidades permanentes com
conteúdos esportivos ade-
quados às diferentes faixas
etárias); marcadores so-
ciais: questões que per-
meiam a prática esportiva
(etnia, habilidade motora,
aspectos culturais, ambien-
tais, entre outros); e partici-
pação familiar (famílias são
envolvidas no projeto por
meio de reuniões, eventos

SocialSocialSocialSocialSocial
(Da Comunicação/PMC)

e na avaliação). Além de cur-
sos para a comunidade, os
professores da rede muni-
cipal de ensino serão capa-
citados pelos programas
com a metodologia do SESI.

O PAF atenderá crian-
ças e jovens entre 6 e 17
anos durante o contraturno
(atividade extra na escola
fora do período de aula
normal) em Caraguatatuba
. Entre as modalidades pre-
vistas estão: Atletismo, Bas-
quete, Boxe, Capoeira, Fute-
bol, Jiu Jitsu, Judô, Natação,
Tênis, Vela, Vôlei e Xadrez.
Paulo Skaf falou da alegria
de estar em Caraguatatuba
e poder assinar esse convê-
nio que levará mais ativida-
de saudável, sociabilização

e qualidade de vida para os
jovens. O prefeito Aguilar
Júnior agradeceu a confian-
ça e a oportunidade de ser
parceiro do SESI-SP, uma
vez que já tem o SENAI e o
SEBRAE com parceria na
cidade.

A cerimônia teve a pre-
sença de vereadores, secre-
tários do governo e da im-
prensa em geral. Também
participaram do evento o
deputado federal Junji Abe e
o superintendente da Sa-
besp Litoral Norte, João
Bosco Fernandes de Castro,
que assinaram o documen-
to como testemunhas. A
Sabesp também entra como
parceira do PAF, fornecendo
água para os atletas.

O presidente da FIESP, Paulo Skaf, esteve em Caraguatatuba e ao lado do
prefeito Aguilar Júnior, garante mais um benefício para o esporte social

Foto: Luis Gava/PMC

Acima, vereador Tato, presidente da Câmara Municipal, João Bosco, da
Sabesp, deputado federal Junji Abe, Paulo Skaf e prefeito Aguilar Junior.
Abaixo, autoridades e alguns dos alunos que serão beneficiados.

Fotos: Cláudio Gomes/PMC

Cemug e Pista de Bicicross
recebem nova iluminação

Caraguatatuba  -  A
Prefeitura de Caraguatatuba
realiza a troca de toda a
iluminação de dois impor-
tantes espaços esportivos
da cidade. Todo o sistema

EquipamentoEquipamentoEquipamentoEquipamentoEquipamento
(Da Comunicação/PMC)

elétrico do Centro Esportivo
Municipal Ubaldo Gonçal-
ves (Cemug), no Jardim Bri-
tânia, e da Pista de Bicicross,
na praia do Indaiá, passam
por manutenção completa.
Os locais estão recebendo
as melhorias que não eram
realizadas há anos. Paralelo
a isso, a Prefeitura promove

a cobertura da piscina do
Cemug. Já na Pista de Bici-
cross, a equipe da Secreta-
ria de Serviços Públicos rea-
liza manutenção completa
no local. A Prefeitura investe
algo em torno de R$ 91 mil
nas duas intervenções elé-
tricas e a conclusão será na
primeira quinzena de junho.

A Pista de Bicicross é um dos equipamentos esportivos atraentes que
Caraguatatuba preserva na faixa da orla da praia para atrair bons eventos.

Mayara Cardim e Gisele
Cunha garantem medalhas
no Paulista de Tênis de Mesa

Caraguatatuba  -  A
cidade de Caraguatatuba
marcou presença na 3ª eta-
pa do Campeonato Paulista
de Tênis de Mesa, realizada
no último dia 19, na cidade
do Guarujá, na Baixada
Santista. Caraguá levou
duas medalhistas na oca-
sião.

Mayara Cardim alcan-
çou o primeiro lugar na
categoria Adulto pela terceira
vez nas três etapas rea-
lizadas, enquanto na cate-
goria Infantil, Gisele Cunha
conquistou a medalha de
bronze elevando o nome da
cidade no Tênis de Mesa. .

EquipamentoEquipamentoEquipamentoEquipamentoEquipamento
(Da Comunicação/PMC)

Foto: Divulgação

Uma vez mais, Mayara Cardim representou muito
bem o Tênis de Mesa de Caraguatatuba.

Fotos: Jornal do Esporte
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Vereadores de Ilhabela
homenageiam esportistas
na noite da Festa Caiçara

Ilhabela - No mês da
cultura caiçara, os vereado-
res de Ilhabela homenagea-
ram personalidades do mu-
nicípio que prestam rele-
vantes serviços em suas
áreas de atuação, contri-
buindo para a conservação
das tradições e desenvolvi-
mento da cidade. Os certifi-
cados de reconhecimento
público foram entregues na
sessão Ordinária do último
dia 8, conforme previsto pela
Lei 999/2013.

Jeferson dos Santos
Viana, professor de Jiu-Jitsu
e Muay Thai, foi reconhecido
pelo vereador Gabriel (SD)
pelo trabalho desenvolvido
através do esporte com os

jovens do município. Com
uma equipe formada há
mais de nove anos revelou
atletas campeões a nível
mundial, brasileiro, estadual
e regional. Atualmente faz
parte de uma das maiores
equipes de Jiu-Jitsu do Bra-
sil e do mundo, a GF Team .
Juntamente com seus ir-
mãos Leandro e Gislene

Rodrigues, o vereador Vando
da Vila recebeu das mãos
do vereador Cleison Guaru-
bela (DEM) a homenagem
ao seu pai Nelson Rodri-
gues, caiçara que se desta-
ca em campeonatos nas
modalidades esportivas
Malha e Bocha, trazendo
medalhas de ouro para o
município.

Foto: Divulgação/CMI

Foto: Ronaldo Kraag

Projeto aprovado pela Câmara
garante mais transparência no
Programa Bolsa Atleta

Ilhabela  -  A Câmara de
Ilhabela aprovou quatro pro-
jetos de lei na sessão Ordi-
nária do último dia 22. Entre
eles, um é de autoria do vere-
ador Anísio Oliveira (DEM)
que prevê alteração na lei do
Programa Bolsa Atleta, ga-
rantindo mais transparência
na lei. O projeto de lei apro-
vado por unanimidade é o
de número 27/2018.

A propositura modifica a
redação da lei municipal
1197/2017 que cria o Pro-
grama Bolsa Atleta. A altera-
ção prevê que a lista dos
contemplados divulgada
pela Secretaria de Esportes
e Lazer através de publi-

LegislativoLegislativoLegislativoLegislativoLegislativo
(Da Comunicação/CMI)

cação no Diário Oficial do
município e no site da Pre-
feitura contenha informa-
ções completas sobre o atle-
ta contemplado, com nome,
RG, modalidade esportiva e
a informação de aprovação
ou reprovação do pedido.

“Estamos falando em
recursos públicos que estão
sendo investidos em nos-
sos atletas, mas o que me
motivou a fazer essa emen-
da foi a divulgação do resul-
tado. Fui baixar o arquivo
para saber quem foram os
contemplados e só encon-
trei o RG. Fui olhar a lei e ela
previa apenas a divulgação
do RG mesmo. O objetivo é
trazer transparência e permi-
tir que o próprio munícipe
fiscalize, porque o melhor
fiscal é o povo”, argumentou

Anisio. O vereador Luiz Pala-
dino de Araújo, o Luizinho da
Ilha (PSB), um dos maiores
incentivadores para a apro-
vação da Bolsa Atleta falou
sobre a necessidade de
alguns ajustes.

“Foi um projeto difícil,
tivemos que buscar amparo
jurídico, mas temos agora
uma dificuldade que é a
transparência nos resulta-
dos e é isso que esse novo
projeto do vereador Anisio
vem buscar, transparência
nas informações”, garantiu.
O vereador aproveitou a
oportunidade para propor
uma audiência pública que
deve ser realizada pela Câ-
mara em novembro com a
finalidade de discutir melho-
rias e adequações na legis-
lação para o próximo ano.

Os certificados de reconhecimento público foram entregues na sessão
Ordinária do último dia 8.

Câmara de Caraguatatuba aprova
diversos requerimentos com assuntos
sobre o esporte do município

Caraguatatuba  -  Du-
rante a 16ª sessão ordinária
do ano, ocorrida no último
dia 22, na Câmara Municipal
de Caraguatatuba e os vere-
adores aprovaram diversos
projetos entre os quais,
alguns relacionados à área
esportiva do município.

O requerimento núme-
ro 67/18, de autoria do vere-
ador Renato Leite Carrijo de
Aguilar – Tato Aguilar,
presidente da Casa de Leis,
requer do Executivo, infor-
mações sobre a construção
de um campo de Futebol
Society no Bairro Caputera.
Essa solicitação ao Exe-
cutivo atende reivindicação
da comunidade do bairro
que pede área de lazer para
o bairro. O vereador Elizeu
Onofre da Silva, o Ceará,
apresentou o requerimento

LegislativoLegislativoLegislativoLegislativoLegislativo
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de número 70/18 requeren-
do do Executivo, informação
quanto a limpeza de local e
reforma do campo de areia,
instalação de academia de
saúde e revitalização da área
pública no Bairro Perequê-
Mirim. Já o requerimento
aprovado de número 72/18,
de autoria do vereador José
Eduardo da Silva, Duda Silva,

solicita do Executivo Muni-
cipal informações sobre
quais providências estão
sendo tomadas em relação
a reforma e manutenção da
pista de Skate em frente ao
CIASE do Travessão.

E por fim, o requeri-
mento do vereador Dennis
da Silva Guerra de número
80/18, requer informações

sobre constar no Plano de
Governo a implantação de
uma Academia ao Ar Livre no
Conjunto Habitacional Nova
Caraguá. Os requerimentos
agora seguem para que o
Executivo tome conheci-
mento e faça as considera-
ções para  ver a possibilida-
de atendimento às solicita-
ções dos vereadores.

Área pública no bairro Caputera que poderá vir a servir ao esporte e lazer.

Câmara prevê alterações
na Lei Orgânica para
garantir prestação de
contas no Esporte

Ilhabela  -  A Mesa Dire-
tora da Câmara de Ilhabela
propôs na sessão do dia
22, o projeto de emenda à
Lei Orgânica 1/2018 que
acrescenta o artigo 56 à
LOM, prevendo a realização
de audiências públicas
para prestação de contas ao
Legislativo das ações e
serviços prestados e apre-
sentação de relatório sobre
a utilização das verbas pú-
blicas destinadas às pas-
tas da Educação, Cultura,
Esporte e Lazer.

Com a alteração, as
referidas pastas deverão
apresentar as informações
a cada quadrimestre. Con-
forme justificaram os parla-
mentares que compõe a
Mesa Diretora, vereadora
Nanci Zanato – presidente,
vereadores Anisio Oliveira  –
vice-presidente, Valdir
Veríssimo – 1º secretário e

Marquinhos Guti  – 2º secre-
tário, as audiências públi-
cas são instrumentos im-
portantes para efetivação
do princípio da transparên-
cia, sendo obrigatórias para
legalidade e legitimidade
de vários atos da adminis-
tração. “Assim como a pres-
tação de contas da Saúde,
porém, entendemos rele-
vante que as secretarias
municipais de Cultura,
Educação e Esporte e Lazer,
também garantam à socie-
dade o acesso à forma
como estão sendo utiliza-
dos os recursos e os bens
públicos nessas áreas, que
são alvo de questionamen-
tos constantes da popula-
ção de Ilhabela sobre a
qualidade e quantidade
dos gastos públicos por
elas realizados”, argumen-
taram. O projeto de emenda
à Lei Orgânica Municipal foi
encaminhado à Comissão
de Justiça e Redação para
análise e emissão de
parecer.

LegislativoLegislativoLegislativoLegislativoLegislativo
(Da Comunicação/CMI)
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O Beach Tennis é uma modalidade que vem crescendo em todo o litoral.

O Secretário de Esporte, Philipe Marmo, esteve acompanhando e prestigiando
o evento Circuito Basquete 3 x 3, no bairro do Porto Novo.

Fotos: Divulgação

8 2a. Quinzena de Maio de 2018

São Sebastião destaca-se em
torneio de Beach Tennis em
Mogi, Bertioga e Bragança

São Sebastião  -  Atletas
de São Sebastião foram
destaque nos torneios de
Beach Tennis realizados
nos dias 19 e 20 últimos,
em Mogi das Cruzes e Ber-
tioga, assim como no dia
17, em Bragança Paulista.

Em Bertioga, no torneio
realizado pela Liga de
Beach Tennis do Estado de
São Paulo, Donizete Schia-
voni e Castilho Mendonça
foram vice-campeões na
categoria Dupla Masculina
C. Na categoria Simples,
Schiavoni foi o grande cam-

peão. Já em Mogi das Cru-
zes, na 3ª Copa Amazon de
Beach Tennis, realizada
pela Federação Paulista de
Tênis, os atletas da ABTB/
Boiçucanga conquistaram
os seguintes resultados:
Categoria Masculina B,
campeões: Maurício Mola
(São Sebastião) e Caique
Spadari (Campinas); vice-
campeões: Daniel Mola
(São Sebastião) e Daniel
Fadul (SP); 3° lugar: Gustavo
Resek e Carlos Henrique
Lordello (ambos de São
Sebastião). Categoria Mista
B, campeão: Maurício Mola
(São Sebastião) e Núbia
Negrini (Mogi). Categoria
Dupla Masculina, 3° lugar:

Daniel Mola (São Sebastião)
e Bruna Macedo (SP); Cate-
goria Masculina A, 3° lugar:
Victor Hugo (São Sebastião)
e André Chaguri ( Mogi);
Categoria Masculino Pro-
fissional, campeão: Luís
Lordello (São Sebastião) e
Maurício Callichio (Santos).

Em Bragança Paulista,
o atleta da ABTB (Amigos de
Beach Tennis de Boiçucan-
ga), Daniel Mola, foi cam-
peão na categoria Dupla
Masculina B e vice-campeão
na categoria Mista Pró. Seu
parceiro na categoria Dupla
Masculina é Daniel Fadul de
São Paulo; na Dupla Mista é
Bruna Macedo, também de
São Paulo.

Etapa de abertura do Circuito
Basquete 3x3 movimenta
quadra do Porto Grande

São Sebastião  -  A Pre-
feitura de São Sebastião, por
meio da Secretaria de Es-
portes (SEESP), realizou no
último dia 26, a primeira
etapa do Circuito Basquete
3x3 na quadra do bairro
Porto Grande.

Foram disputadas as
seguintes categorias: Sub-

Basquete 3x3Basquete 3x3Basquete 3x3Basquete 3x3Basquete 3x3
(Da Comunicação/PMSS)

10 (2008 a 2010), Sub-13
(2005 a 07), Sub-16 (2002 a
04), Sub-19 (1999 a 2001) e
Livre (antes de 1998). Cerca
de cem jogadores participa-
ram do Circuito, que reuniu
diversas equipes munici-
pais, como a SEESP, Tebar,
bairros e escolas. Para par-
ticipar, cada atleta doou qua-
tro quilos de farinha de trigo,
que foram entregues ao
Fundo Social de Solidarie-
dade. O Circuito terá ainda

mais duas etapas com pre-
miação em troféus para as
três equipes melhores
colocadas, além do melhor
cestinha de cada categoria.
Todos os jogadores recebe-
rão medalhas de participa-
ção. A segunda etapa será
realizada nos dias 18 e 19
de agosto na Área de Lazer
do Itatinga; a terceira será
nos dias 20 e 21 de outubro
no Complexo Turístico da
Rua da Praia.

São Paulo DC projeta crescimento estrutural para temporada 18/19

São Paulo  -  O São
Paulo DC, uma das equipes
mais tradicionais do Bas-
quete 3x3 nacional, teve seu
projeto de Lei de Incentivo
renovado para a temporada
2018/2019, através da Lei
Paulista de Incentivo ao
Esporte.

De acordo com o mana-
ger Gustavo Bracco, essa
sequência será importante
para o crescimento da equi-
pe. “Essa renovação permi-
te que possamos capacitar
ainda mais a equipe e parti-
cipar dos melhores torneios

de Basquete 3x3 no mundo,
em especial na Europa. E, a
primeira notícia que tivemos
no início da captação de
recursos foi que a Havan, a
maior loja de departamentos
do Brasil, renovou sua
parceria conosco e irá
apoiar o projeto novamente”,
relatou Bracco.

“Com apoio que tivemos
da Havan, na temporada
2016/2017, mantivemos a
primeira colocação no ran-
king brasileiro – já faz quatro
anos que somos o número
um – e pudemos viajar para
China, Mongólia, Holanda,
Uruguai, Chile e México, em
2017”, acrescentou Gustavo.
Além dos resultados expres-

sivos, o São Paulo DC com-
prova seu bom momento,
com dois atletas convoca-
dos para a Seleção Brasi-
leira Adulta Masculina de
Basquete 3x3, que terá a
fase final de treinamento, no
Rio de Janeiro (RJ), de 02 a
04 de junho, visando à
disputa do Campeonato
Mundial, que ocorre em
Manila, nas Filipinas, de 08
a 12 de junho: William
Evangelista e Luiz Felipe
Soriani.

“O Brasil tem nível para
jogar contra as melhores
equipes do mundo”, finalizou
Luiz Felipe Soriani, que é o
número um do ranking
brasileiro.

Basquete 3x3Basquete 3x3Basquete 3x3Basquete 3x3Basquete 3x3
(Da Redação)

Fotos: Divulgação

Foto: Divulgação



Evento premia os 5 primeiros colocados na classificação e em cada categoria
divididas de 5 em cinco anos, nas provas de 5 e 10 km
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Greve de caminhoneiros obriga
adiamento da etapa de São Sebastião
do Litoral Norte Circuit Run

Litoral Norte  -  A organi-
zação do Litoral Norte Circuit
Run comunicou na manhã
do último dia 29, o inevitável
adiamento da terceira etapa
do evento em razão das difi-
culdades que os fornece-
dores estão encontrando
para garantir todos os itens
necessários em tempo hábil
para a realização do mesmo.

“Tentamos até a manhã
de hoje (29) ver todas as
possibilidades para que
garantíssemos todos os
itens necessários para a
realização, mas infelizmente
não conseguimos as garan-
tias necessárias para o ple-
no funcionamento da reali-
zação. Por mais esforços
que nossos fornecedores
fizeram, a situação não ga-
rante controle total sobre as
ações, em razão disso, o
adiamento”, declarou
Washington Luiz Reis, dire-
tor da Atenas Promoções e
organizador do evento.

Muitos corredores que
não residem no Litoral Norte
e representam 55% dos ins-
critos, vinham solicitando r
o adiamento em razão da in-
certeza de terem combus-
tível para o transporte até o
litoral. Apesar das capitais
no país começarem a ter o

CorCorCorCorCorrida de Rrida de Rrida de Rrida de Rrida de Ruauauauaua
(Da Redação)

abastecimento de combus-
tível normalizado, muitas
cidades do interior ainda es-
tão sem qualquer combustí-
vel em postos de abasteci-
mento desses produtos. Em
acordo com representantes
da Prefeitura de São Sebas-
tião ficou acertada a nova
data para o evento: dia 26 de
agosto, na mesma praia de
Barequeçaba.

A organização esclare-
ce que todas as inscrições
feitas estão validadas auto-
maticamente para a nova

data e caso algum atleta ins-
crito tiver algum impedimen-
to no período estabelecido,
o valor será ressarcido. A
organização lembra que a
data da quarta etapa fica
inalterada e será realizada
no dia 21 de outubro, em
Ubatuba.

INSCRIÇÕES  -  Com o
adiamento do evento, as
inscrições serão reabertas
nos sites ao valor do último
lote e seguirão abertas até
o dia 17 de agosto. O circuito
se caracterizou pelo respeito
ao corredor em razão da pre-
miação em troféu ser confe-
rida aos cinco primeiros
colocados em cada catego-
ria nas provas de 5 e 10 km,
além da corrida kids (1 e 2
km). As inscrições podem
ser feitas pelos sites jornal-
doesporte.wixsi te.com/
l i t o r a l n o r t e c i r c u i t  ,
www. i nsc l i c k . com.b r  ,
www.runnerbrasil.com.br ou
ainda  www.minhasinscri-
coes.com.br, pagando a
Taxa de Conveniência + o

valor de R$ 75,00. Para a
Corrida Kids a taxa é de R$
55,00. Corredores de 60
anos ou mais, pagam 50%
do valor da taxa. Os corre-
dores terão isenção de Taxa
de Conveniência fazendo
inscrição via transferência
ou depósito em banco ou
em lotérica em nome de
Atenas Projetos e Promo-
ções Esportivas – Banco
Caixa Econômica Federal –
Agência 3321 – Conta
Corrente 003 182-0. Feito o
depósito, encaminhar com-
provante + Ficha de inscri-
ção para uma das duas
opções: 1) via What-sapp
(13) 99659-7379 ou via e-
mail para jornaldoesporte
@jornaldoesporte.com.br.
Solicite a sua Ficha de
Inscrição completa com
todos os detalhes do evento
através do e-mail: jornaldo-
esporte@jornaldoespor-
te.com.br. Mais informações
podem ser obtidas pelo
whats-app (13) 99659-7379
ou  telefone (12) 3883-9265.

APOIO

PROMOÇÃO

ORGANIZAÇÃO
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Downhill de Ilhabela é
pódio  no Open Paulista

Ilhabela  -  No início des-
te mês, a equipe de Ilhabela
de Downhill traçou outro
grande desafio no cenário
estadual da modalidade. Os
pilotos foram à cidade de
Araçariguama, disputar o
Campeonato Open Paulista
da modalidade.

Com a participação de
mais de 120 atletas de todo
o Brasil, a prova contou pon-
tos para o ranking brasileiro
da Confederação Brasileira
de Ciclismo. E nem mesmo
a técnica da pista e dos com-
petidores pararam os pilo-

DownhillDownhillDownhillDownhillDownhill
(Da Comunicação/PMI)

Foto: Divulgação

tos ilhéus, que garantiram
ótimas colocações. O cam-
peão brasileiro de Downhill
de 2017, Alcides Junior,
conquistou mais uma vez a
primeira colocação da prova
pela categoria Master B. Ju-
ninho” completou a prova
com o tempo de 1h13min.

Assim como seu pai, a
jovem Júlia Freire, também
se sagrou campeã em sua
categoria Elite Feminina. A
vice-campeã brasileira da
modalidade, concluiu a pro-
va com o tempo aproximado
de 1h31min. Além das boas
colocações de pai e filha, os
demais integrantes da equi-
pe também demonstraram
muito potencial na prova e

trouxeram para casa exce-
lentes resultados.

Confira a classificação
dos pilotos de Ilhabela nes-
ta etapa: Categoria Rígida –
2º. lugar) Josinaldo Alexan-
dre; 3 º) Ricardo Luiz e 5º.)
José Victor de Souza. Sub 30
– 5º. lugar) Emerson Heitor;
8º.) Janderson Santos; 16º)
Gabriel Alves e 17º) Jeferson
Silva. Juvenil Masculino - 1º
lugar) Marcos Siqueira. Ju-
venil Feminino - 1º lugar)
Júlia Freire e 4º ) Thainara
Andrade. Junior  -  5º lugar)
Bryan dos Reis e 8º lugar)
Victor Souza. Master 1 - 7º
lugar) Paulo Santos e 8º)
Robson Santana. Master 2
- 1º lugar) Alcides Cruz.

Beth Gomes vai servir a Seleção
Brasileira de Paratletismo

Santos  -  A paratleta
Beth Gomes, da equipe Fast
Whee ls /Semes/Fupes /
MSC, foi convocada para
integrar a Seleção Brasileira.
Ela disputará a prova de
lançamento de disco, nas
etapas do Gran Prix World
Para Athletics, em Paris e

ParatletismoParatletismoParatletismoParatletismoParatletismo
(Da Comunicação/PMI)

Berlim, em junho. A convoca-
ção oficial se deu após esta-
belecer o novo recorde das
Américas, com a marca de
14,71m, na sua estreia na
classe F52. Ela ultrapassou
a americana Cassie Mit-
chell, antiga recordista com
13,95m. O resultado veio no
dia 26 de abril no Open
Internacional Loterias Caixa
de Atletismo e Natação, em
São Paulo. “Tive um surto da

esclerose múltipla em no-
vembro de 2017, isso com-
prometeu ainda mais mi-
nhas condições físicas.
Passei para uma nova clas-
se para poder ter mais equi-
dade durante as provas.
Voltar à seleção sempre é
um grande prazer, represen-
tar minha Santos com as
cores do Brasil é um grande
orgulho”, comemorou Beth
Gomes.

Ela disputará a prova de lançamento de disco, nas etapas do Gran Prix
World Para Athletics, em Paris e Berlim, em junho.

Mongaguá Praia Clube/
Pedreira se organiza e fortalece
o Basquete do Litoral Sul

Mongaguá  -  A equipe
Mongaguá PC/Pedreira,
após sua apresentação
oficial realizada com a pre-
sença de bom público no
Ginásio de Esportes Jacoub
Koukdjian, o Jacozão, iniciou
as disputas previstas para
a atual temporada.

Na mesma data da
apresentação, o escrete
comandado pelo professor
Fábio Roberto Souza derro-
tou por 71 a 35 a equipe de
Ribeirão Pires comandada
por Diogo Maciel. O desta-
que da partida ficou para o
atleta Rafael Menezes, o
Rafinha com 19 pontos. A
equipe disputa a Serie B
paulista e sua estreia foi no

BasqueteBasqueteBasqueteBasqueteBasquete
(Da Redação)
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último dia 12, diante do Vila
Souza Atlético Clube, do
Guarujá.

Outra novidade é o in-
vestimento nas equipes de
Base masculina e feminina
na disputa da Copa LBBS de
Basquetebol de Base.  A
abertura da competição
aconteceu no Ginásio Jaco-
zão com as categorias da
casa participantes, a Sub-14
e a Sub-17 masculinas, fo-
ram 2 partidas de cada cate-
goria e as jovens promessas
do Basquetebol mostraram
que vão dar trabalho.

A equipe Sub-14 anfitriã
sentiu a responsabilidade
de estrear para sua torcida
e após muitas erros de
finalização foi derrotada pelo
placar de 38 a 34 pela
equipe da Escola Verde que
te Quero Verde. Para o pro-

fessor William Cavalheiro, a
equipe ficou muito abaixo da
sua capacidade e a respon-
sabilidade da estreia com
arquibancada cheia deter-
minou muito dos erros apre-
sentados.

Depois da estreia, os
demais jogos da rodada
tiveram os seguintes resul-
tados: Sub-14 - Basquete
Cubatão / ACB   34 x  37 Ins-
tituto Babby, Sub-17 - Bas-
quete Cubatão / ACB   57  X 
72  Instituto Babby e Sub-
17 - Associação Realizar / PG
/ Vila Verde   69 X  46  ABI –
Itanhaém.

A equipe de Basquete
do Mongaguá Praia Clube /
Pedreira tem o patrocínio
oficial da Pedreira Monga-
guá e apoio da Cedespro
Mongaguá e Prefeitura de
Mongaguá.

A equipe tem o patrocínio oficial da Pedreira Mongaguá e apoio da
Cedespro Mongaguá e Prefeitura de Mongaguá.



SurfSurfSurfSurfSurf
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SurfSurfSurfSurfSurf
(Da Redação)
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ASC prepara últimos detalhes
para início do Municipal de
Surf em Caraguatatuba

Caraguatatuba  -  Uma
nova janela de espera de
ondas marca abertura do
Municipal de Surf  em Cara-
guá. A partir do dia 4 de
junho, com apoio total do
Governo Municipal através
da Secretaria de Esportes e
Recreação, apresentação
do Caraguá Praia Shopping
e Revista NSPSurf, está
aberta mais  uma tempora-
da do Municipal de Surf que
acontecerá desta data de
abertura até 30 de junho, na
praia Massaguaçu.

Estarão em disputa as
categorias Open masculino,
Open feminino, Máster (aci-
ma de 35 anos) Gran Master
acima de 45 anos e Junior
(abaixo de 18 anos).  A sur-
presa desse ano é a inclu-
são da categoria Gran Mas-
ters acima de 45 anos para
atletas nascidos até o ano
de 1972 (que tiver completa-
do 45 anos em 2017). A cate-
goria Máster é para atletas
acima de 35 anos nascidos
até 1982 (que completaram
35 em 2017). Na categoria
Open masculino, Gabriel
Boletta é o defensor do título,
ele que venceu a etapa ano

passado e consequente-
mente o título municipal da
categoria. Na Open femini-
na, as atletas Patricia Gui-
marães, Luciana  Vasconce-
los, Nicole Gardelin e Con-
suelo Ometto devem en-
grandecer as disputas. 

Na categoria Júnior
quem defende o título é Rian
Nogueira, sendo que Victor
Monteiro e Henrique Muliter-
no devem travar acirradas
disputas pelo titulo da cate-
goria. Na Máster, Ari Gando-
la, Igor Silva e Paulo Forlim
são os favoritos. Ari Gandola
entra na briga também na
categoria Gran Master aci-
ma de 45 anos e agora deve
enfrentar nas disputas An-
derson Zioli e Pedro Muliter-
no que podem surpreender.

O Municipal de Surf em
Caraguatatuba tem a reali-
zação da Prefeitura de Cara-
guatatuba através da Se-
cretaria Municipal de Espor-
tes e Recreação em parce-
ria com a ASC (Associação
de Surf de Caraguatatuba) e
supervisão da Federação
Paulista de Surf.

As Inscrições podem
ser feitas na sede da ASC,
no Caraguá Praia Shopping,
situado a Avenida Arthur
Costa Filho 937, 1° piso, de
segunda a sexta-feira, das

14 às 18 horas. O custo é de
R$ 60,00 para não sócios e
R$ 50,00 para associados
da ASC. A entidade solicita
aos atletas que colaborem
fazendo suas inscrições
com antecedência para me-
lhor andamento do evento.

O número de vagas é o
seguinte: 32 vagas na Open
masculina, 16 vagas na Jú-
nior e na Mirim E 12 vagas
na Open feminina, Máster
35+ e Gran Master 45+. Mais
informações podem ser
obtidas pelo número (12)
99743-1018 com Luciano
Sant’anna.

O Municipal de Surf tem
o apoio da Água do Mar Surf
Shop, 9markas, Company
Surf e Skat Shops, Sport Life
Surf Wear, Batatuba, Escola
de Surf e Sup do Sapê, Maui
Surf Shop, Silva Indaiá, Qui-
osque Balaio Caiçara, Velo
Praia Rancing, No Vaca Açaí,
DP – Diego Padilha Perso-
nal, CNC, Colégio Tableau,
Soul Fins Equipamentos,
Pranchas: Gandola Shaper,
Stiga, Boletta Shaper, Rena-
to Casemiro Shaper e  Tom
Pol Shaper. A divulgação é do
Canal 20, Jornal do Esporte
e Revista NSPSurf. Colabo-
ra com o evento o Quiosque
Canto Bravo, Quiosque Mali-
bu e Yoshino Fotografias.

SurfSurfSurfSurfSurf
(Da Comunicação/PMU)

Prefeitura de Ubatuba
renova convênio com a AUS

Ubatuba  -  O prefeito
Délcio Sato recebeu no iní-
cio deste mês, o presidente
da Associação Ubatuba de
Surf (AUS), Anderson Jorge,
para renovar a assinatura do
convênio que subsidia as
ações da entidade, auxilian-
do na realização de cam-
peonatos da modalidade no
município.  Também partici-
param da reunião o secre-
tário de Esportes e Lazer do
município, Richard Ricardo
dos Santos, o secretário
adjunto da pasta, José Alber-
to Jacob e o coordenador do
setor de Surf da secretaria,
Fábio Lima. Sato destacou

a importância do fomento à
categoria, valorizando o tra-
balho da AUS no município.

“Ubatuba é a Capital do
Surfe e ficamos muito felizes
em apoiar as iniciativas,
além de valorizar as escoli-
nhas, que formam atletas.
Contem conosco para esse
suporte na divulgação e
realização dos eventos”,
afirmou Sato.

Na ocasião, o presiden-
te da AUS também comen-
tou sobre a existência de um
projeto que vai estender o
atendimento do “Surf nas
Escolas”, que já é promo-
vido pela Prefeitura, pela
entidade. A captação de
recursos e estudos para
análise dos detalhes ainda
estão em andamento, mas

a previsão é contemplar
mais cinco escolas no muni-
cípio. O convênio celebrado
é no valor de cem mil reais e
vai garantir a realização de
três grandes competições.

A primeira delas é o
Circuito Ubatuba Pro Surf
2018 (municipal); a segunda
é o Circuito Estudantil de
Surf, que atende a todas as
escolas do município (muni-
cipais, estaduais e particu-
lares), como uma espécie
de complemento ao projeto
Surf nas Escolas. E, a ter-
ceira, é o suporte à equipe
de Ubatuba, que representa
o município nas quatro
etapas do Hang Loose Surf
Attack – uma competição
das categorias de base do
esporte.

Ubatuba é campeã  na
abertura do Hang Loose

Ubatuba  - A cidade de
Ubatuba foi campeã na dis-
puta geral por equipes na pri-
meira etapa do do Hang Lo-
ose Surf Attack, que aconte-
ceu de 18 a 20 deste mês,
na praia de Itamambuca. O
município foi seguido por
São Sebastião e Guarujá,
ocupando 2o. e 3o. lugares,
respectivamente. A competi-
ção reuniu 236 inscritos de
dez estados e foi marcada
pelo alto nível técnico, em
ondas muito boas, e sol.

Nas competições indivi-
duais, dois atletas de Ubatu-
ba conquistaram o lugar
mais alto do pódio: Ryan
Kainalo levou a melhor na a
Sub-12 e Diego Aguiar, cam-
peão na Sub-18. Também
houve pódio para vices-
campeões representando
Ubatuba em duas catego-
rias: Ryan Kainalo, na Sub-
14 e Henrique, na Sub-10. A
próxima etapa do Hang
Loose Surf Attack 2018 está
marcada para os dias 27 a
29 de julho, em São Sebas-

tião. A iniciativa teve o apoio
da Prefeitura Municipal de
Ubatuba e da Associação
Ubatuba de Surf (Aus).

Confira os resultados
gerais da 1ª etapa: Sub 18:
1º.) Diego Aguiar (Ubatuba),
2º.) Eduardo Motta (Guarujá),
3º.) Uriel Sposaro (SC) e 4º.)
Luan Hanada (Guarujá). Na
categoria Sub 16 – 1º.) Cauã
Costa (CE); 2º.) Caio Costa
(São Sebastião), 3º.) Diego
Aguiar (Ubatuba) e 4º.) Edu-
ardo Motta (Guarujá). Já a ca-
tegoria Feminina Sub 16
teve em 1º.) Sophia Medina
(São Sebastião), 2º.) Pamel-
la Mel (SC); 3º.) Júlia Duarte
(São Sebastião) e em 4º.)
Isabela Saldanha (São Se-

bastião). A categoria Sub 14
teve Caio Costa (São Sebas-
tião) como campeão, segui-
do de Ryan Kainalo (Ubatu-
ba), Sunny Pires (São Se-
bastião) e Fabrício Rocha
(São Sebastião) em 4o.  lu-
gar. Na Sub 12, Ryan Kainalo
Ubatuba) foi o campeão da
etapa, seguido por Murillo
Coura (São Sebastião),
Daniel Duarte (Bertioga) e
em 4o. lugar, Kauã Campos
(São Sebastião). E finalmen-
te a categoria Sub 10 teve
Anuar Chiah (PR) como
campeão, Pedro Henrique
(Ubatuba) em 2o., Kailani
Rennó (Ubatuba) em 3o. e
Kalani Robles (Ubatuba),
em 4o. lugar no pódio.

Foto: Divulgação/PMU
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Foto: Isabela Carrari/PMS
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Faleceu em Santos, atleta
Maria dos Remédios Castro

Baixada Santista  -  No
último dia 9, uma triste notícia
pegou de surpresa a comu-
nidade esportiva da Baixada
Santista e de muitas outras
localidades: a morte da atle-
ta Maria dos Remédios Cas-
tro. Nas redes sociais cente-
nas de manifestações de
tristeza outros atletas, equi-
pes, amigos e assessorias
e amigos pelo passamento
da corredora. Três dias an-
tes de seu falecimento, foi
realizada a Corrida do Traba-
lhador em São Vicente e a
atleta foi homenageada com
seu nome ligado diretamen-
te ao evento.

A Prefeitura de Cubatão,
cidade pela qual Maria dos
Remédios representou du-
rante muitos anos, soltou
uma nota de falecimento
onde destaca lamentar in-
formar que a atleta Maria dos
Remédios Castro, que por
diversas vezes se sagrou
campeã de pedestrianismo
em eventos tanto regionais
e brasileiros como interna-
cionais, faleceu em Santos,
onde estava hospitalizada.

A nota destaca ainda
que Maria foi atleta cubaten-
se de 2006 a 2012, com
apoio do técnico Ortides
Rocha, conseguindo termi-
nar seus estudos graças a
uma bolsa de estudos for-
necida pela Prefeitura de
Cubatão. Seu primeiro trei-

nador foi o professor João
Roberto, que confiou em
seu potencial. Maria dos
Remédios obteve seis títu-
los do Campeonato Santista
de Pedestrianismo, diver-
sas corridas regionais e
outros torneios.

Em fevereiro de 2009,
venceu a 26ª Supermara-
tona Cidade do Rio Grande
do Sul, num percurso de 50
km com a participação de
260 atletas de diversos
estados brasileiros. Entre
outras provas disputadas, a
atleta foi ainda tricampeã
dos 50 km de Rio Grande/
RS (2009/2010/2012); tri-
campeã nos 10 km Corrida
Tia Jô (Cubatão - 2007/2010
e 2012), campeã em 2012
dos 21 km Meia Maratona A
Tribuna Praia Grande, quinta
colocada no Geral Feminino
na 24ª edição da Prova Pe-
destre de Aracaju em 2012.
No mesmo ano, em junho,

venceu a Maratona Interna-
cional de Porto Alegre na
categoria 40/44 anos, pela
equipe Semes Cubatão/Ao
Fiel Barateiro, em Porto
Alegre.

Mais recentemente,
montou uma assessoria
esportiva e iniciou um pro-
jeto pessoal em parceria
com a prefeitura da vizinha
São Vicente, o Mudança de
Hábito. Também se candi-
datou à vereança naquele
município, com expressiva
votação, e chegou a trabalhar
na Secretaria de Esportes
de São Vicente. Maria nas-
ceu à beira do rio de Guara-
piranga, na cidade de São
Bento do Maranhão, em 15
de setembro de 1969, filha
de Andreza Adia Castro e
Manuel de Jesus Castro.
Formou-se em Licenciatura
Plena na Faculdade de
Educação Física de Santos
(Fefis) em 2007.

Primeira etapa do Santista
Pedestrianismo é transferida
para o dia 17 de junho

Santos  -  A Secretaria
de Esportes transferiu para
17 de junho a primeira etapa
do Campeonato Santista de
Pedestrianismo. A previsão
inicial era de realizar o even-
to no dia 10, mas a organiza-
ção decidiu pela mudança

para evitar transtornos da
greve de caminhoneiros,
que podem comprometer a
entrega de materiais neces-
sários para a competição.

Com o novo agenda-
mento, haverá tempo sufici-
ente para que o abasteci-
mento de produtos e de
combustível volte ao normal,
garantindo assim frutas,
copos de água, camisetas

e medalhas aos atletas.
Ainda devido à transferência
da data, também foi prorro-
gado o prazo para confirma-
ção da inscrição na compe-
tição. Agora, os participantes
têm até o dia 7 para entregar
os documentos necessá-
rios à prova (comprovante de
residência, documento ofi-
cial com foto e o CPF) e as 2
latas de leite em pó de 400g.

Foto: Costama
Fotos: Divulgação

NataçãoNataçãoNataçãoNataçãoNatação
(Da Redação)

Ubatuba se destaca em etapa do
Circuito Mares em Toque Toque

Ubatuba  -  Aconteceu na
praia de Toque Toque, em
São Sebastião, no último dia
4, a quarta etapa da tempora-
da 2017/18 do Circuito Ma-
res. A competição teve provas
de águas abertas em quatro
distâncias, um aquathlon
(natação de 1 km + corrida
de 4,5 km) e uma corrida de
5 km. Atletas da Prefeitura de
Ubatuba se destacaram na
competição em diversas
provas e categorias.

Confira a seguir os prin-
cipais classificados. No
Aquathlon Revezamento
Feminino, o segundo lugar
ficou com a dupla Vanessa
Santos e Penélope Gonçal-
ves. Ainda no Aquathlon,

Revezamento Misto, Rama-
dan Mohamed Elali e Ana
Maria Salgado ficaram na
sétima posição.

Na categoria Sub 40, o
primeiro lugar coube a
Luciana Celestino e o se-
gundo lugar à outra ubatu-
bense, Vanessa Alquezar.
Otávio Hideki Kanazawa
entrou no Top5 da Challenge
com a quinta colocação
conquistada.

Na prova Marathon Más-
ter C, Bettina Steffen Tomei
conquistou o primeiro lugar
no pódio. O primeiro lugar foi
também conquistado na
Marathon Máster E por João
Luiz de Carvalho Júnior. Já a
Marathon Máster J teve
Benedito Graça conquis-
tando o segundo lugar. A
prova Short Juvenil teve o
ubatubense Mathias Steffen

Iacopi conquistando o pri-
meiro lugar, enquanto Kenui
dos Santos Briet foi o ter-
ceiro colocado. Na Short
Máster C, o terceiro lugar
ficou para Elaine Santos
Fernandes, já na Máster E,
João Luiz de Carvalho Júnior
foi o segundo colocado na
classificação final.

Outra disputa Short,
categoria Máster F teve co-
mo campeão, Roney Albert
Chiaverrini, enquanto na
Máster J, o segundo lugar foi
garantido pelo atleta Jinsu-
ke Naike. Os resultados
completos da etapa desta
etapa do Circuito Mares
podem ser encontrados no
site oficial do evento
(www.poliesportivo.com.br).
A temporada 17/18 termina
no próximo dia 24, em Uba-
tuba, com uma etapa bônus.

E torne-se um campeão em vendas

Anuncie no

(13) 99659-7379
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SINTREFUT  EM AÇÃO
Sindicato dos Treinadores de Futebol

Por
Antônio Muniz  -  Whatsapp (13) 99794-1789
Diretor da Sub-sede do Litoral Paulista do SINTREFUT
Ex-jogador do Paulista de Jundiaí.
Coordenador do Projeto Federal Mais Educação/ Futebol
Treinador Categorias de Base.

Dia 02 de junho, das 10 às 12 horas, acontecerá no Sindicato dos Advogados de
São Paulo - Rua Abolição, 167 -  Bela Vista – Capital, o debate “Futebol e Politica”
com o ex-jogador Afonsinho e o jornalista José Trajano.

O SINTREFUT ABCDMRR Litoral, em conjunto com o deputado Luiz Turco está
discutindo um Projeto de Lei que visa cadastrar e identificar todos os profissionais
que trabalham com Futebol no Estado de São Paulo buscando assim, criar
instrumentos de defesa aos jovens contra ação de falsos treinadores e pedófilos.

Parabéns ao treinador Eduardo Batista pelas palavras na coletiva de imprensa
após um jogo do Coritiba FC. Estamos juntos.

No mês de junho, acontece o primeiro treino do selecionado do Movimento
Esporte Brasil categorias Sub 11 e Sub 13, que estará realizando futuramente
amistosos com diversos clubes do futebol brasileiro.

Teve início no ultimo dia 27, o Campeonato Municipal de Futebol Amador de
Praia Grande com a participação de 40 equipes divididas na Primeira e na Segunda
Divisão. O SINTREFUT deseja sucesso às equipes, treinadores e a competente
diretoria da Liga de Futebol daquela cidade.

Curiosidade: dos 15 campeonatos do mundo com maior índice de demissão
de treinadores, o Brasil é o primeiro colocado com a média de três treinadores
demitidos por clube, por temporada.

O presidente do SINTREFUT - ABCDMRR e Litoral, Marcos Bocatto, foi
nomeado secretário geral da Federação Brasileira de Treinadores de Futebol.
Estamos juntos, presidente!

Jovens atletas da Base precisam ser tratados como pessoas em formação.
Fiquem atentos, treinadores.

Existem muitos comentaristas esportivos querendo ser técnicos, ou seja,
querendo escalar jogadores no grito!

Boa sorte, Carille. Ótimo profissional, grande ser humano. Vitórias nesse
novo desafio.

Um grande abraço ao amigo José Jorge Santos e equipe de capacitação da
Sociedade Esportiva Palmeiras.

Parabéns Rafael Dohnal, Delegado Regional do CREF SP. Muito obrigado
pelo cafezinho e pelas novas idéias.

Esperamos que num futuro bem próximo, todas as equipes que disputem
campeonatos regionais ou municipais tenham por obrigação possuirem
categorias de Base.

Nós, treinadores, merecemos respeito. “Sim à Lei Caio Júnior” PL 7560/
2014. Por um futebol melhor em nosso país e a nossa categoria por direito.

Seja uma grande equipe na formação de atletas das categorias de Base,
tenha um profissional de Educação Física e um treinador de futebol sindicalizado.

Jogadores de Futebol nascem bons de bola, mas atletas de futebol são
construídos se tiverem um bom treinador na Base.

Entorno da iniciação esportiva, gira uma rede de abusadores de crianças e
adolescentes que se aproveitam da falta de regulamentação e protocolos
preventivos em clubes formadores.

Amigo treinador: faça o teu melhor na condição que tens, enquanto você
não tem condições melhores para fazer melhor ainda.

Ana Marcela conquista a
prata na etapa do Mundial
nas Ilhas Seichelles

Santos  -  A tricampeã
mundial Ana Marcela Cunha,
atleta da Universidade San-
ta Cecília (Unisanta), cum-
priu o objetivo traçado e
conquistou a medalha de
prata na segunda etapa do
Circuito Mundial de Marato-
nas Aquáticas, disputada na
paradisíaca Ilhas Seichel-
les, no continente africano.

A brasileira chegou na
frente da holandesa Sharon
Van Rouwendaal e da italia-
na Rachele Bruni, campeã
e vice olímpicas, que ficaram
com a sexta e a quinta colo-
cações, respectivamente, e
assumiu a liderança do Cir-
cuito Mundial. Ana Marcela
completou as quatro voltas
dos 10km previstos para

prova com o tempo de
1h58m32s6c, apenas três
centésimos atrás da italiana
Arianna Bridi que marcou
1h58m32s3c. A outra italiana
Martina De Memme comple-
tou o pódio.

“Estou mega, super fe-
liz! Queria muito este pódio
e ele veio. Missão dada, mis-
são cumprida!”, brincou a
atleta, avaliando o grau de
dificuldade da prova. “Foi
uma prova muito disputada
do início ao fim, me senti
muito bem nadando sempre
entre as primeiras, e de que-
bra, com este resultado,
assumi a liderança do Cir-
cuito de 10km (distância
olímpica) da FINA/2018. Ana
Marcela soma 32 pontos no
ranking e está empatada
com a alemã Leonie Beck. A
campeã olímpica Sharon
Van Rouwendaal segue em

terceiro com 30 pontos.
“Quero neste momento res-
saltar e agradecer o meu
clube Unisanta, a Marinha do
Brasil, o Comitê Olimpico
Brasileiro, o Ministério do
Esporte - Bolsa Atleta e a
CBDA/Correios por todo o
apoio e investimento, assim
como meus patrocinadores
e parceiros Speedo, Nissan,
EF EnglishLive, Atletas de
Marca, CareClub, e toda a
minha super equipe multi-
disciplinar, liderada pelo
melhor técnico do mundo
Fernando Possenti. Juntos
voltamos a traçar o caminho
da vitória, cada dia mais
fortes, cada dia mais feli-
zes!”, encerrou. O calendário
do Mundial prevê para o mês
de junho as seguintes eta-
pas: dia 09 – Setúbal (Portu-
gal) e dia 16 – Balatonfüred
(Hungria).

Foto: Divulgação

Tiago Senna e Rayssa Morais
vencem etapa do Águas Abertas

Santos  -  Tiago Senna
(Internacional) e Rayssa
Morais foram os campeões
2ª Etapa – José do Carmo
Neves Filho (Zequinha), do
5º Campeonato Santista de
Águas Abertas. Com mais
de 400 atletas inscritos a
prova com cerca de 1.800
metros, foi realizada no últi-
mo dia 6, na praia do Bo-
queirão. Com apenas 16
anos de idade, Tiago con-
quistou sua primeira vitória
na competição. “É o terceiro
ano que participo, foi muito
legal vencer uma prova
como essa. Sou nadador de
piscina e de provas curtas,
fico motivado em continuar
participando”.

Os atletas do Interna-
cional de Regatas domina-
ram o pódio, Miguel Lobo e
Renan Antunes ficaram com
o segundo e terceiro lugar

NataçãoNataçãoNataçãoNataçãoNatação
(Da Comunicação/PMS)

respectivamente. Raissa
chegou a sua segunda con-
quista, em 2017 venceu uma
etapa. “Me senti bem e tudo
deu certo. Meu foco são as
competições em piscina,
aqui nado solta e para me
divertir, mas pela distância
e sendo no mar acaba sen-
do uma prova de supera-
ção”, explicou a atleta de 17
anos. Pamela Rocha (Uni-

santa) foi a segunda coloca-
da e Cláudia Abelina (Estilo
do Corpo) foi a terceira.

O Campeonato Santista
de Águas Abertas é realiza-
do pela Prefeitura de Santos
por meio da Secretaria de
Esportes e tem apoio da
Sabesp, Grupamento de
Bombeiros Marítimo GBMar,
Dersa, Capitania dos Portos
e Porto Seguro.

NataçãoNataçãoNataçãoNataçãoNatação
(Da Redação)

Foto: Ivan Storti/Unisanta
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Equipes finalistas estiveram unidas na homenagem ao treinador Mato Seco.
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Marcos Paulo é campeão
mundial dos Jogos Escolares

Pindamonhangaba  -  O
p indamonhangabense
Marcos Paulo Leal Ferreira
sagrou-se campeão mun-
dial do Gymnasiade 2018 -
Campeonato Mundial Esco-
lar, no Marrocos, na prova
dos 110 metros com barrei-
ras. A final foi no último dia
6. Embora tenha apenas 16
anos, o atleta tem uma car-
reira recheada de bons re-
sultados, com destaque
para o título nos Jogos Sul-
Americanos da Juventude,
no Chile em 2017.

A prova, transmitida
para o Brasil, foi acompa-
nhada de perto pelos técni-
cos e ex-professores de
Marcos Paulo na SEMELP -
Secretaria Municipal de
Esportes e Lazer. “Ele acaba
de ser campeão mundial, o
título em relação ao que re-
presenta fala por si só. Esta-
mos muito felizes”, garantiu
Luiz Gustavo Consolino,
técnico de Pindamonhan-
gaba. “Esse é o resultado de
um trabalho de longo prazo.

Foto: Divulgação

Foram 6 anos e meio de de-
dicação, esforço. Marcos co-
meçou no projeto Escola de
Excelência, e isso foi funda-
mental, pois ele  é morador
do Cidade Nova e, através
do projeto, teve oportunida-
de de praticar a modalidade
e desenvolver seu talento”,
completou. Sobre o atleta, o
técnico é só elogios. “O Mar-

cos é um garoto diferencia-
do, talentoso, muito compe-
titivo, com um psicológico
forte pra competição, mas
sempre com muita cautela”,
afirmou Consolino. Após a
conquista, o atleta enviou um
vídeo de agradecimento à
torcida de Pinda e a todos
que de alguma forma cola-
boraram para essa vitória.

Peruíbe vence Itariri e fatura
Campeonato de Futsal
Feminino de Pedro de Toledo

Peruíbe  -  A Seleção de
Futsal Feminino de Peruíbe,
que é comandada pelo
treinador Marcelino Mato
Seco, venceu no último dia
5, o selecionado de Itariri por
7 a 1 e sagrou-se campeã
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(Da Redação)

da competição organizada
pela Prefeitura de Pedro de
Toledo, no Vale do Ribeira.

A equipe peruibense
não contou no banco com
seu treinador que está
internado em São Paulo
para realizar uma cirurgia.
Por conta disso, as duas
equipes finalistas presta-
ram uma homenagem ao

treinador Mato Seco postan-
do imagens com uma faixa
saudando o maior incenti-
vador da modalidade no
município e um dos maiores
de toda a região. Além do
título de campeã, Peruíbe
teve ainda artilheira da
competição, Índia e a melhor
goleira, Letícia, que rece-
beram troféus pelo feito.

     VVVVVoleibololeibololeibololeibololeibol
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EE Áurea Moreira Rachou, de
Ubatuba, é campeã regional
dos Jogos Escolares do Estado

Ubatuba  -  Alunos da
equipe masculina Mirim de
Vôlei da Escola Estadual
Áurea Moreira Rachou,
localizada no Sertão da
Quina, em Ubatuba e que
tem a orientação técnica do
professor Marcos Antonio
Jardim, sagraram-se cam-
peões da final regional
(Litoral Norte – Vale do Pa-
raíba) dos Jogos Escolares
do Estado de São Paulo
(JEESP), no dia de ontem na
cidade de Taubaté.

Os ubatubenses vence-
ram Jacareí no primeiro jo-
go, e na final venceu Pinda-
monhangaba conquistando

o bicampeonato dos Jogos
Escolares do Estado na
categoria Mirim masculina e
agora irá representar a
região na final do Estado
que está prevista para ser
realizada na cidade de
Adamantina em data a ser
definida.

A equipe teve o apoio da
Secretaria Municipal de
Esportes de Ubatuba que
oferece o espaço e o mate-
rial para os treinos. “Agora a
escola Áurea irá representar
o Vale do Paraíba na Final
Estadual, com data e local a
definir. Provavelmente, será
em Adamantina e deve acon-
tecer em Agosto”, explicou o
técnico Marcos Antônio Jar-
dim. Ubatuba é representa-
da por jovens de 11 a 14

anos, que fazem parte de um
projeto desenvolvido na
região Sul por Jardim há
mais de quatro anos, viabi-
lizado pela Secretaria de
Esportes e Lazer.

“Em 2017, nossa equi-
pe ficou em sétimo lugar do
Estado. Todos os alunos da
equipe treinam nas escoli-
nhas de voleibol na quadra
da Escola Nativa e, agora,
começa a colher resultados
do trabalho desenvolvido”,
comemorou o técnico.

Os treinos acontecem
na quadra da Escola Muni-
cipal Nativa Fernandes de
Faria para jovens de 10 a 16
anos, masculino e feminino.
Mais informações por meio
da Secretaria de Esportes e
Lazer de Ubatuba.

Foto: Divulgação

Avenida Domingos da Costa Grimaldi, 17
Centro - Peruíbe
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Com Emily Assis, Seleção Brasileira
Sub-17 é convocada para treinos

Rio de Janeiro  -  Após a
conquista inédita do título
Sul-Americano, o técnico da
Seleção Brasileira Feminina
Sub-17, Luizão, chamou 26
atletas para a segunda eta-
pa de preparação, que será
realizada de 4 a 16 de junho,
na Granja Comary, em Tere-
sópolis. O período de ativida-
des visa a Copa do Mundo
da categoria, que será dis-
putada de 13 de novembro
a 1 de dezembro no Uruguai.

Confira as convocadas
para a terceira fase de
treinos: Goleiras  -  Marcelle
Freitas (Centro Olímpico),
Mayara Nabosne (Imperial
FC), Beatriz Bueno (CA Ju-
ventus) e Lucilene Rodri-
gues (G.O. Audax). Zaguei-
ras  -  Lauren Eduarda (Cen-
tro Olímpico), Tarciane
Karen (Projeto Daminhas da
Bola-RJ), Vitória Bruna (São
José) e Yasmin Cosmann
(Chapecoense). Laterais  -
Bruna dos Santos, Isabela
das Chagas e Gisele Maria-
no (Chapecoense) e Tatiane
de Oliveira (Joinville/SES-
PORTE). Volantes  -  Miriam
Cristina (Centro Olímpico),
Julia Beatriz (Tiradentes),
Vitória Ferreira (Centro Olím-
pico) e Maria Eduarda (São
José). Meias  -  Larissa dos
Santos (Centro Olímpico),
Maria Luiza (Santos FC) e
Giovana dos Santos (Centro
Olímpico). Atacantes  -
Amanda Gutierres (AD Em-

bu das Artes), Larissa Caro-
line (Criciúma/FME), Emily
Assis (Chapecoense), Rafa-
ela Levis (Chapecoense),
Queila Soares (Internacio-
nal), Jheniffer da Silva (Tiger/
Luso Brasileiro FC) e Layssa
Cristina (SC Internacional).

Tendo como cidade de
origem Peruíbe, Emily Assis,
revelada na Seleção Femi-
nina de Peruíbe em 2016, fez
um agradecimento a ami-
gos e familiares nas redes

sociais por mais uma convo-
cação: “Obrigada Senhor
por mais um sonho. Uma
nova história começa, agra-
deço aos meus familiares,
amigos e a todos envolvidos
que sempre estão me apoi-
ando, e que nessa nova tra-
jetória eu possa ter muitas
conquistas, realizações e
sucesso”, declarou Emily
Assis, uma das jogadores
destaque na conquista do
Sul-Americano.

Revelada em Peruíbe, Emily Assis, que defende a
Chapecoense é um dos destaques da Seleção.

Foto: Divulgação/CBF
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Wesley Marcondes, vencedor
dentro e fora dos ringues

Caraguatatuba  -  Um
exemplo de sucesso nas
artes marciais no Litoral
Norte é do lutador de Muay
Thai e Kickboxing, Wesley
Marcondes. Além das con-
quistas nos ringues, ele
dedica-se a ensinar essas
artes à todos os que se
interessem em aprender o
caminho das conquistas.

No mês de março,
Wesley Marcondes esteve
participando de um grande
evento de Muay Thai, sim-
plesmente o Campeonato
Mundial na Tailândia e trouxe

de volta na bagagem o título
de vice-campeão mundial. O
Mundial foi organizado pela
MTBSA (Muay Thai Boram
Sport Associan) e aconteceu
na província de Korat, na
Tailândia. Wesley participou
disputando três lutas. Ven-
ceu um francês na primeira
luta, um tailandês na segun-
da luta e acabou perdendo
a terceira para um lutador
iraniano, ficando assim com
o vice-campeonato mundial,
numa grande conquista.

Mais recentemente, no
último dia 06 deste mês,
Wesley Marcondes conquis-
tou o título de campeão
paulista de Kickboxing K1,
no Interior do Estado.

Wesley derrotou seu opo-
nente na final em um nocau-
te no segundo round, sa-
grando-se portanto, cam-
peão paulista, levando o
cinturão para o litoral. Parti-
ciparam da competição
cerca de 200 atletas de 34
diferentes cidades do Esta-
do e ainda cerca de 10 con-
vidados da Bahia e 22 con-
vidados do Paraná, que
foram prestigiar o grande
evento.

Atualmente, Wesley
Marcondes dedica-se a en-
sinar seus alunos na Escola
de Artes Marciais Pacheco
Team, às segundas, quartas
e sextas-feiras em dois
horários: às 9 e às 20 horas.

     ArArArArArtes Martes Martes Martes Martes Marciaisciaisciaisciaisciais
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Na Tailândia, Wesley Marcondes sagrou-se vice-campeão mundial de Muay Thai

Wesley Marcondes conquistou o título de campeão paulista de Kickboxing
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Atletas de Caraguatatuba se
destacam no Brasileiro

Caraguatatuba  -  Dois
atletas de Caraguatatuba se
destacaram durante a reali-
zação do Campeonato Bra-
sileiro 2018 de Jiu Jitsu,
evento realizado pela CBJJ /
IBJJF (Confederação Bra-
sileira de Jiu Jitsu) em Ba-
rueri, na Grande São Paulo.
Foram mais de 7000 mil
atletas inscritos na compe-
tição.

Os atletas de Caraguá
que se destacaram foram
Tito Lúcio Chaves Júnior que
se sagrou campeão na
Faixa Azul Peso Pluma Mas-
ter 1, e a atleta Aglay Yvonne
que ficou com a terceira
colocação na categoria Azul
Adulto Pesadíssimo.

Eles fazem parte da
equipe QatarBjj e são co-
ordenados pelos profes-
sores Ronaldo Reis e
Jeferson Machado. os atle-
tas e os professores agra-
decem ao apoio da Pre-
feitura de Caraguatatuba e
da Academia Lokal Fitness.

E torne-se um campeão em vendas

Anuncie no

(13) 99659-7379

Venha fazer parte da nossa Associação. Filie-se já

Você que é monitor
Faixa Roxa, instrutor

Faixa Marron ou
Preta, ou ainda

professor de outras
Artes Marciais, filie-

se à nós

Mestre Anderson Fogassa 8o. dan            (12) 98206-7807

Fotos: Divulgação

Equipe TSBJJ obtém bons
resultados no Circuito Paulista

Caraguatatuba  -  A 2ª.
etapa do Circuito Paulista de
Jiu-Jitsu 2018, realizada no
Ginásio José Correia, em
Barueri, foi marcada por
bons resultados obtidos

     Jiu JitsuJiu JitsuJiu JitsuJiu JitsuJiu Jitsu
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pela equipe TSJBB. O pro-
fessor Thiago Silveira Erick
Marcos sagrou-se cam-
peão, assim como Thairine
Silveira, que também subiu
no lugar mais alto do pódio
em sua categoria. Emanuel
Fonseca foi igualmente
campeão em sua categoria
e vice-campeão no absoluto.

Evandro Carlos conquistou
um terceiro lugar em sua
disputa.

Os atletas da equipe
contam com o apoio da
Levy’s Games, Poli Tintas,
Pitu Bike, Rangel Advocacia,
Rei do Óleo, Postos Mareli,
Skina Veículos, Wizard, Oral
Sim e Casa Bravo.

Foto: Divulgação
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SeminárioSeminárioSeminárioSeminárioSeminário
(Da Redação)

Seminário na ALESP tratou
sobre verbas para o esporte

São Paulo  -  A Assem-
bleia Legislativa do Estado
sediou no último dia 15, o
seminário “Verbas Estraté-
gicas para a Atividade Física
e o Esporte”, evento de ini-
ciativa do partido Podemos,
do Conselho Regional de
Educação Física (CREF-4/
SP) e do Panathlon Club do
Brasil. O evento reuniu se-
cretários de esporte de cida-
des paulistas e profissio-
nais da área de Educação
Física. Durante o seminário,
o presidente da Associação
Brasileira das Secretarias
Municipais de Esporte e La-
zer Humberto Panzetti apre-
sentou a palestra Atribuições
de um Gestor de Esporte e
a Lei de Incentivo Federal,
com um panorama sobre as
leis do desporto existentes
no país, a situação em que
se encontra o esporte e as
dificuldades para obter
verbas a serem usadas em
programas de esportes.

“Em geral, temos pouca
verba e gasta-se errado. O
maior projeto de políticas
públicas do esporte nacio-
nal é a aula de Educação
Física nas escolas, e ainda
queriam tirá-la do currículo”,
criticou. Panzetti considera
que o esporte vive um casu-
ísmo, em que o cargo de
gestor de esporte é muitas
vezes destinado a quem é
ou foi atleta. “Os recursos
existem e, com a política,
podemos colaborar. O es-
porte é essencial no país e,
na minha opinião, tudo
ocorre nos municípios. Mas
o político não deve achar que

ter compromisso
com o esporte é
somente cortar a
fita de inauguração
de uma quadra”,
disse. Panzetti le-
vou alguns dados
preocupantes ao
seminário como o
de que cerca de 2
mil municípios do
país não tem orça-
mento para o es-
porte, sendo que
94% dos que tem,
esse orçamento é
de até 0,5% do orçamento
total do município. Outro da-
do é sobre a crescente onda
de ONGs que ele chama de
barriga de aluguel para faci-
litar retirada de recursos do
esporte que possivelmente
podem ser desviadas. “Exis-
tem as boas, mas existem a
ONGs mau intencionadas e
que nada somam ao espor-
te do país”, concluiu.

A deputada federal
Renata Abreu (PODEMOS)
defendeu que o esporte é
importante na vida das crian-
ças e pode ser um meio de
transformação social. “Acre-
dito muito no esporte e, por
isso, destinei cerca de R$ 7
milhões principalmente
para reformar campos de
futebol em diversas localida-
des”. Ao longo do dia, foram
ministradas outras pales-
tras. A conselheira do Con-
selho Estadual de Saúde do
Estado de São Paulo Érica
Verderi falou sobre Exer-
cícios Funcionais da Tercei-
ra Idade: um novo olhar para
o envelhecimento. Daniel
Carreira, doutor em saúde
da criança e do adolescente
pela Universidade de Cam-
pinas (Unicamp), trouxe o

assunto Políticas Públicas
para a Educação Física
Escolar. O tema Criação e
Gestão de Fundos Esporti-
vos foi abordado pelos
fundadores do Instituto de
Estudos da Política Plane-
tária (IEPP) Cybele da Silva
e Rogério Freitas. 

A coordenação geral do
evento foi de Walter Silva,
diretor de Expansão do
Panathlon Internacional
Distrito Brasil que convocou
as pessoas interessadas e
que se dedicam ao esporte
para que unam forças em
torno de um projeto que tire
o esporte do estágio em que
se encontra, principalmente
para aumentar as verbas
em todas as frentes pos-
síveis nas esferas federal,
estadual e municipais.

Entre pessoas ligadas
ao esporte da Baixada San-
tista e Litoral Norte estiveram
presentes os conselheiros
do CREF4 José Medalha e
Marcelo Casati, os diretores
de Esporte Fábio Nasci-
mento, de Itanhaém e Ricar-
do Barros, de Peruíbe e o ex-
secretário de Esporte de São
Sebastião, Luiz Carlos
Cardim.

Fotos: Jornal do Esporte e ALESP

Nos embalos de sábado à noite,
vem aí a 1a Corrida Flashback
Os embalos de sábado à noite estão de volta... vem aí 1a
Corrida do Flashback etapa Santos.

Santos  -   Com o obje-
tivo de incentivar o esporte,
contribuir com uma melhor
qualidade de vida de  manei-
ra divertida revivendo as me-
lhores musicas tocadas nas
discotecas dos anos 80, a
Yps Eventos criou o projeto
Circuito Flashback que irá
percorrer os melhores
points esportivos do litoral
paulista com eventos notur-
nos recheados de música,
iluminação e novidades.

Uma das novidades
que promete agradar os
atletas são as medalhas
premiadas que somente
serão conhecidas após o
atleta inseri-las em um to-
tem montado na arena de
chegada do evento. Feito
isso, as premiadas,  emiti-
rão aviso sonoro e darão di-
reito a vários brindes para os

CorCorCorCorCorrida de Rrida de Rrida de Rrida de Rrida de Ruauauauaua
(Da Redação)

inscritos sortudos. A etapa
de abertura será realizada
no dia 28 de julho, em San-
tos, por toda orla da praia
com largada marcada para
as 19 horas, do Emissário
Submarino.

Outro fato que promete
agradar os competidores é
a linda camiseta que com-
põem o kit que vem com de-
sign moderno  de mangas
longas tendo ainda a oferta
da sacochila exclusiva do
evento. A cronometragem
será da Cronotime  que atua
com sistema moderno com
chip descartável que oferece
resultado preciso em tempo
recorde e também disponi-
bilizará o tempo do atleta via
SMS.

A premiação vem relem-
brando os tempos mais di-
vertidos de toda essa gera-
ção que dá nome ao circuito.
Os troféus são em formato
de sonata com disco de ou-
ro, prata e bronze conforme

a colocação dos vencedo-
res. A medalha de premiação
é em formato de um disco
de vinil e assim, o aqueci-
mento será aos moldes anti-
gos com passinhos.

O atleta que correr ou
caminhar a caráter, ainda
terá sua presença registrada
no vídeo que rodará todas
as etapas do circuito e ficará
disponível no site da prova
para que tenha uma bela re-
cordação de sua participa-
ção. Por essas e outras, o
projeto tende a se espalhar
por todo o litoral paulista
levando diversão e momen-
tos de nostalgia para toda a
família. O evento é uma reali-
zação da Yps Promoções e
Eventos e nesta edição con-
ta com o apoio da Prefeitura
de Santos, Policia Militar e
Cronotime. Mais informa-
çõespodem ser obtidas
pelo site da empresa
o r g a n i z a d o r a :
www.ypseventos.com.br

OS EMBALOS DE SÁBADO A NOITE ESTÃO DE VOLTA!!!
*  Repertório com as melhores músicas das discotecas dos anos 80.
*  Iluminação, Dj, diversão, som e muitas recordações para serem curtidas
*  Troféu personalizado com disco de ouro, prata e bronze
*  Kit show com camiseta de mangas longas.
*  Medalha de participação PREMIADA.
*  Troféus por faixa etária e geral
*   Aquecimento no passinho das baladas dos anos 80
*   E mais.... pode correr a caráter ! Vamos montar um vídeo com o melhores
momentos dos atletas fantasiados na prova.

YPS Eventos se especializando cada vez mais em grandes eventos.


